

esencia

A SEASIDE ESTATE

Boletín de prensa

El Hotel Esencia presenta el paquete

“9 Lunas. La Esencia de la Vida”

Riviera Maya, marzo 2011; El Hotel Esencia Estate ubicado en la Riviera Maya presenta un original paquete llamado “**9 Lunas**” en alusión a los nueve meses de embarazo.

El concepto del Hotel **Esencia** es celebrar la esencia de la vida y teniendo esto en mente el hotel presenta un paquete que se enfoca a las futuras mamás que están esperando un bebé, motivo de gran alegría para una pareja. La futura mamá podrá disfrutar de un maravilloso cambio durante unas vacaciones relajantes en un hotel que la hará sentirse en su casa rodeada de instalaciones de lujo.

El Hotel **Esencia** invita a las parejas que se enteraron recientemente o saben que recibirán una personita en sus vidas a ir al hotel a relajarse y dejarse consentir. A disfrutar momentos de tranquilidad, cercanía y relajación, con paseos interminables en la playa y cenas románticas a la luz de las velas y un masaje especialmente creado y diseñado para poner el cuerpo de la futura mamá en un estado de placidez.

El paquete incluye 3 noches de alojamiento en una espaciosa garden suite con plunge pool o vista al mar, desayunos a la carta todos los días y una consulta de 30 minutos con un terapeuta del Spa.

El ritual “9 Lunas” consiste en un masaje relajante que ayudará a la futura mamá a estar en armonía con su bebé que a partir de los 3 meses ya empieza a ser susceptible a los cambios ambientales y emocionales de la madre. El masaje se podrá llevar a cabo en el Spa “Aroma” del hotel, un Spa con un encanto incomparable a cualquier otro Spa de la zona, o al borde del mar a la hora del atardecer sobre una maravillosa playa de arena blanca viendo el azul turquesa del Mar Caribe. A este masaje también podrá participar el futuro papá y disfrutar la paz y la alegría de ese momento y así fortalecer el lazo familiar generando un ambiente de armonía desde su gestación. El ritual cumple algunas finalidades específicas, entre ellas, combatir el dolor de piernas y espalda, suavizar la piel y aligerar la tensión. También puede ayudar a observar naturalmente los diferentes cambios físicos y emocionales por los que atraviesa la futura mamá en esta etapa.

El paquete también incluye una cena para dos a la luz de las velas y por supuesto un menú de “antojos”. Todas las mamás a un cierto momento de su embarazo tienen algún antojo y el Hotel Esencia no se ha quedado atrás para preparar un menú variado que incluye helados, fresas, pepinillos, crema de maní, Nutella entre otros. Pero si algo no está incluido el hotel se encargará de cumplir cualquier deseo de la futura mamá.

Asimismo el paquete incluye una clase de yoga para los dos papás. El yoga es una alternativa cada día más considerada por las mujeres embarazadas ya que ayuda a lograr un mejor estado físico durante el embarazo lo cual es trascendental para que la mujer pueda adaptarse a los cambios que suceden y a mantener la conexión relajada con el bebé.

Qué alegría poder pasar unas vacaciones en este espléndido hotel donde todo el personal estará al cuidado de las necesidades de la futura mamá de una manera imperceptible y con un servicio de excelencia. Es el entorno perfecto donde se combinan la naturaleza, privacidad y exclusividad en un marco donde el lujo y la sencillez son el primer ingrediente.

A la salida del hotel el huésped recibirá un certificado regalo para una noche de cortesía para celebrar el nacimiento del bebé o cuando el bebé cumpla un año. La entera estancia del bebé incluirá pañales y el alimento del bebé que la mamá necesite.

Acerca de Aroma:

Aroma es el primer spa orgánico en la Riviera Maya, en ofrecer una variedad de tratamientos faciales y corporales incorporando frutas, plantas, especies y hierbas indígenas a la zona, muchas cultivadas en su huerta cerca de la entrada. Hay cinco salas de tratamiento, cuatro jacuzzis y dos cuartos de vapor estilo Maya. Los tratamientos que incluyen masajes, saunas y faciales con hierbas – todos realizados con métodos orgánicos tradicionales pueden ser tomados en pareja. Los huéspedes pueden disfrutar de té y jugos complementarios durante sus tratamientos. Cada mañana se ofrece clases de yoga y meditación en grupo con instructor en el jardín de la casa principal.

Esencia Estate es operado por ProHotels, con base en Houston, Texas. Esta compañía durante los últimos 18 años se ha especializado en operar y mercadear hoteles boutique de lujo alrededor del mundo creando conceptos únicos que se incorporan impecablemente bien a la cultura y ambiente donde se ubican excediendo las expectativas de los huéspedes. Su filosofía para el éxito es operar hoteles con los más altos estándares de calidad enfocándose a sus mercados meta.

www.hotelesencia.com

Para mayor información:

Aurora López de Ortigosa

LAZOS

Asesoría en Relaciones Públicas y Comunicación

Tel.: 5254 0261 / 5255 3813 / 04455 5412 6005

lazosrp@yahoo.com